
 
An die 
Präsidentin des Nationalrates 
Doris Bures 
Parlament 
1017 Wien 
 

 

Wien, am 12. Dezember 2016 

Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Doppler und weitere Abgeordnete haben am 12. Oktober 2016 

unter der Nr. 10551/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Verwendung 

von Erlösen veräußerter Ehrengeschenke gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 3: 

 Wie viele, bzw. welche Ehrengeschenke an Angehörige Ihres Ressorts wurden seit Beginn 

dieser Legislaturperiode veräußert? 

 Wie hoch waren die daraus resultierenden Erlöse? 

 Wie wurden diese Erlöse verwendet? 
 
Im Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie wurden seit Beginn dieser 

Legislaturperiode 3 Bilder, die meiner Amtsvorgängerin Bures anlässlich einer Dienstreise 

überreicht wurden, bei einem hausinternen Flohmarkt veräußert. Es wurden dafür € 60,- 

eingenommen und in der Amtskasse als Einnahme verbucht. 

 

Mag. Jörg Leichtfried 
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